

La vida crápula de Maurice Sachs

Entre los escritores que apoyaron el Régimen de Vichy, el más conocido es claro está, Céline; y el más abvecto se llamó Maurice Sachs (1906-1945). Enrique López Viejo (1958) parece sentir un interés especial por los colaboracionistas franceses. pues también ha publicado una biografía de Drieu La Rochelle. Sin duda, la vida del indigno Maurice Sachs es digna de ser contada. Un niño no deseado, de origen judio (aunque se convirtió al catolicismo e incluso llegó a ser seminarista); no conoció a su padre, y su madre acabó dilapidando la fortuna familiar. Desde muy joven, se codea con la intelectualidad parisina -Cocteau. Gide, Jacob-, a los que seduce y roba con frecuencia. Sus múltiples trapicheos continúan tras la invasión nazi, y aunque trabaja para la Gestapo, acaba en un campo de concentración. Un hombre amoral que fue también un notable escritor, testigo de una época convulsa, B.M.B.

■Enrique López Viejo · Editorial Melusina · 19,90€